

# DAS WERDEN ÖSTERREICHS

## Arbeitsanleitung:

Das Gebiet entlang der Donau, das zum Zentrum des habsburgischen Reiches werden sollte, war im Mittelalter sehr umstritten. Vor den Habsburgern regierten hier die Babenberger.

Die Babenberger wurden erstmals von Bischof Otto von Freising im 12. Jahrhundert erwähnt. Durch mehrere Heiraten wurde der Herrschaftsbereich der Babenberger ständig erweitert.

Nach den Babenberger übernahmen die Habsburger die ehemals babenbergischen Länder.

## Arbeitsunterlagen:

- Arbeitsblatt: Das Werden Österreichs (Lückentext)

Ich Rudolf I habe im Jahre 1278 den letzten Babenberger (Ottokar II) bei der Schlacht auf dem Marchfeld besiegt. Die Habsburger werden Österreichs jetzt die nächsten 600 Jahre regieren. Erst im Jahre 1918 wird unsere Zeit enden!



# DAS WERDEN ÖSTERREICHS

## **So geht's:**

1. Nimm dir ein Arbeitsblatt „Das Werden Österreichs“ und versuch die fehlenden Wörter richtig einzusetzen.
2. Wenn du fertig bist kannst du den Lückentext in dein Heft einkleben.

## **zu beachten:**

- Schreib zuerst mit Bleistift. Erst wenn du dir sicher bist, alles richtig gemacht zu haben kannst du die Wörter mit Füller eintragen.
- Schreib als Überschrift „Das Werden Österreichs“ in dein Heft.